令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑭

番外編













夏休み期間が始まり、今年度はプール遊びが出来ないので、水遊びや泥んこ遊びを行なっています。子どもたちはプールが入れないことが少し残念そうでしたが、水遊びでも友だちと一緒に思いきり楽しんでいます。

今回は園庭遊びの様子『番外編』として屋上での幼児クラスの水遊びの様子をお伝えします。金魚すくいのような遊びや水鉄砲を使ったり、修行のように水浴びをしたりと様々な方法で楽しんでいます。又、浮き輪のような物の上でのんびりする様子も見られました。

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑮

どれにしようかな...

番外編

コップでホースの水を キャッチ!





今回は乳児の水遊びの様子です。 ひよこ組、りす組さんは、タライの中の水の水面 をたたいて、水がとんでくる様子を楽しんだり、 コップやバケツで水をすくっては流したりするな ど、水に触れることを楽しんでいます。屋上から 見える景色も新鮮で、飛行機を見つけて手を 振ったり、風でタープが揺れる様子をじっと見つ めたりしていますよ。

一方で、うさぎ組さんは金魚を水に浮かべて金 魚すくいをしたりするなど、水を使った遊びを楽 しんでいます。

年齢に応じて遊びの違いが見られる水遊び。乳 児さんみんなで一緒に遊ぶことで新しい遊び方 を発見しながら、毎日涼しく楽しく水遊びをしてい ますよ!







金魚すくい中...

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子(16)(屋上水遊び編)

魚釣りコーナー

色水コーナー



















小さいプールに魚のおもちゃや魚の絵を浮かべて、魚釣りを楽しむ乳児組の子どもたち!手作りの釣り竿やポイ、スコップなどを使いながら上手に魚を釣り上げることが出来ました!

魚やスポンジのボールを釣り上げることが出来るととても嬉しそうな笑みを浮かべながら見せてくれています。

タライやペットボトルに絵の具と水を入れて色水を作って遊ぶ姿も見られています。子どもたちは、色を混ぜて新しい色を発見したり、色水をジュースに見立てたりしながら遊んでいます。また、泡を作って手や足に塗り、感触を楽しむ姿も見られています。

このように屋上遊びでは、工夫をしながら子どもたちが飽きないように遊びを広げていっています。他にも 色々な遊びを提供しているので、ご家庭で子どもたち にもどんな遊びをしているか聞いてみてください!